

po la ofensiva valenciana, sobre todo en el primer tiempo cuando sus alas no le ayudaron en nada...

tas, el Valencia vióse favorecido por una mayor proporción en los saques de esquina que fueron 6 por 1 en su contra...

ARBITRO Y PUBLICO

Díaz de Cenzano, el colegio de Aragón es cargado de juzgar el match con la cooperación de los valencianos Millego y Leonarte...

COMO SE DESARROLLO

Digamos en un principio y empezamos la idea de la baja calidad que en general tuvo el juego de desarrollo...

Llevados 20 minutos, Urrutia, al parecer fuera de juego, recibe la pelota de Rey y hace el cuarto gol válido según el árbitro.

Fueron los equipos: Murcia - Josep, Flores, Roselló, Marcos, Prats, Josechu, Castelló, A. Varez, Zamora, Castro y Julo.

competencia campeonil a jugar en Les Cortes, dice tiene gran esperanza de hacer un buen papel sin que esto signifique o su conculación con el «venceremos en Barcelona»...

Resultados del resto de España

Gijón, 9. Valladolid, 0. Santander, 1. Coruña, 1. Madrid, 1. Barcelona, 4. Segundo partido.

Teatro Principal. Compaña de Comedias. Bassó-Navarro. Hoy Lunes. Los extenuados se tocan. El conflicto de Mercedes. El matrimonio interino.

HACIENDA. ALZAMIENTO DE BIENES. Esta mañana ha comenzado a verse en esta Audiencia una causa procedente del Juzgado de N. les contra Francisco Salvador acusado por el delito de alzamiento de bienes.

El crimen de Chovar. UN HOMBRE MUERTO Y ARROJADO A UNA SIMA. Hace algún tiempo que Miguel Ten Beldi, dueño de una fábrica de objetos de corcho, tenía a su servicio al obrero Antonio Manclla Rocha, de 40 años de edad...

Ando de la sima, a pesar de los trabajos realizados, no ha sido posible encontrar el cadáver de Antonio.

Segorbe

MEJORAS FERROVIARIAS. Se ha restablecido en la línea Central de Aragón el llamado tren de Mérida de gran utilidad para esta comarca.

OTRAS. El adquinado de la calle de Colón y la travesía de la carretera de Valencia a Teruel están muy adelantados...

HALLAZGO DE ESCASO VALOR. En las excavaciones que se están realizando en la Gorieta han sido encontradas medallas y monedas de escaso valor.

FALLECIMIENTO. Ha fallecido el médico don Fernando Jovar padre político del médico de esta ciudad don Alfredo Lorente.

PEQUEÑO ROBO. En la estación del Central de Aragón ha sido robado un fardo de tejidos.

Teatro Principal. Doña Tullitos. Un éxito de la gran actriz Pilar Pérez. Ot es éxitos de la compañía Bassó-Navarro.

Conocimos la literatura de Luis Manzano en «La Perla de Rafael» comedia maravillosamente escrita, de ágil técnica y de resolución definitiva.

NOMBRIAMIENTO. Ha sido nombrado Inspector jefe de 1.ª Enseñanza de esta provincia, don Emilio Monserrat Colas...

D. VICENTE FABREGAT. Se encuentra en Castellón, para pasar unos días el competente director de la Banda Municipal de Teruel don Vicente Fabregat.

REGRESO DE UNA COMISION. El sábado por la noche regresó de Madrid la comisión que fué a hacer entrega del título de presidente honorario de la Diputación al marqués de Baxella.

Una familia sin el calor de la madre, sin gobierno, sin tinco; y con dinero, entregada al más lamentable desorden, a la más peligrosa herida, se ve de pronto ante una ama de gobierno, lista buena, ordenada que lentamente, con la tenacidad de los siglos...

Doña Tullitos fué interpretada por la gran actriz Pilar Pérez, maravillosamente. En los tres actos de la linda comedia la labor de Pilar Pérez se hizo cada vez más interesante y al bajar la cortina, ovaciones francas espontáneas, justas, eran el premio al trabajo tan acabado, tan notable...

realizado por esta actriz todo simpática, todo corazón. Debutó «Goyesca» ballarina notable alcanzando un éxito formidable.

Sociedad. La festividad, de San José, que tantos altares tiene en la Región valenciana, fué motivo, en nuestra capital, de regocijo y expansión en muchos hogares donde el Patriarca es patrono.

EN EL GOBIERNO MILITAR. La celebración del Santo de la distinguida esposa del general gobernador militar señor Rodríguez Calvo motivó la fiesta que se celebró en aquella aristocrática morada.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EL GANADO. Mucho se ha comentado y discutido antes de la corrida, acerca de la presentación de los toros de Muruve. El ambiente era adverso a la empresa a quien se censuraba por estimarse el ganado impropio de corrida de cartel.

REGRESO DE UNA COMISION. El sábado por la noche regresó de Madrid la comisión que fué a hacer entrega del título de presidente honorario de la Diputación al marqués de Baxella.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

EXORDIO. El lector, no va a ver en esta prosa una narración de hechos. Esto sería histórico y la corrida no merece pasar a la posteridad porque fué mala.

PORT BOU. Anoche marchó a Port Bou don José Pesudo para entregar la comisión naranjera de la feria representando a esta provincia.

PREDICADOR PARA UN NOVENARIO

Han sido confiadlos los sermones del novenario a Nuestra Señora de Lión al elocuente orador sagrado, canónigo de la catedral de Barcelona, predicador del palacio de Pedralbes Doctor Montegut.

UNA VISITA

Se encuentra en esta el secretario del jefe de la Unión Patriótica de Barcelona don Benjamín Gadubar, el cual hemos tenido el gusto de saludar.

NEVEO VASTAGO

La esposa del exinterventor de la ajacura en esta provincia de la compañía de T. Bicos don Antonio Serradilla ha dado a luz felizmente un hermoso niño.

Nuestras enhorabuena a la familia de nuestro buen amigo por tal motivo.

DE REGRESO

Después de pasar unos días en la finca «La Murta» han regresado el director del «Heraldo de Castellón» señor Castelló y su esposa.

NATALICIO

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña la esposa de nuestro colaborador el oficial de Carabineros don Luis Herrero.

VIAJEROS

Esta mañana ha regresado a la región el magistrado de esta Audiencia don Nico Casparrán y su esposa.

La señora del exinterventor de la ajacura en esta provincia de la compañía de T. Bicos don Antonio Serradilla ha dado a luz felizmente un hermoso niño.

Nuestras enhorabuena a la familia de nuestro buen amigo por tal motivo.

Después de pasar unos días en la finca «La Murta» han regresado el director del «Heraldo de Castellón» señor Castelló y su esposa.

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña la esposa de nuestro colaborador el oficial de Carabineros don Luis Herrero.

Esta mañana ha regresado a la región el magistrado de esta Audiencia don Nico Casparrán y su esposa.

La señora del exinterventor de la ajacura en esta provincia de la compañía de T. Bicos don Antonio Serradilla ha dado a luz felizmente un hermoso niño.

Nuestras enhorabuena a la familia de nuestro buen amigo por tal motivo.

Campo del Sequiol. Grandiosos acontecimientos deportivos DIA 23 DE MARZO. Extraordinario partido de fútbol en homenaje al maestro Mr. Jack Greenwell ENTRE EL C. Gimnástico de Tarragona (CAMPEON DE CATALUÑA GRUPO B) REFORZADO CON EL NOTABLE GUARDAMETA NACIONAL RICARDO ZAMORA y otros elementos de gran valía. C. D. CASTELLON (SUB-CAMPEON DE VALENCIA) Este partido será arbitrado por MR. GREENWELL - A las 4 tarde.

Teatro Principal. Doña Tullitos. Un éxito de la gran actriz Pilar Pérez. Ot es éxitos de la compañía Bassó-Navarro.

Teatro Principal. Doña Tullitos. Un éxito de la gran actriz Pilar Pérez. Ot es éxitos de la compañía Bassó-Navarro.

Teatro Principal. Doña Tullitos. Un éxito de la gran actriz Pilar Pérez. Ot es éxitos de la compañía Bassó-Navarro.

La corrida de la Magdalena. Seis toros de Doña Carmen de Federico (ant. Muruve). España: Valencia II, Martín Agüero y Manuel Martínez. Edad de los bichos. En cuanto a su peso, nos limitaremos a consignar escuetamente el de cada uno de ellos, y que terga curiosidad, puede tener que respecto a romena dice el vigente Reglamento de los corridos. H: aquí los pesos en kilos por orden de lidia de cada uno de los toros: 1º 294 kilos. 2º 298. 3º 278. 4º 249. 5º 305. 6º 308. Total, 1.752 kilos. Promedio del peso, en cada 288 kilogramos. Nuestra opinión es la de que se trataba de una corrida de toros, pues. Ahora bien; se habló de la cornamenta de los bichos y veremos que era en los salones de cliente. Pero no se olvidó que esta es la característica de la vacada de Muruve que no se modificó desde antiguo y al quitar sus toros h: y que en tal cual son: con escasos de fensas y bravos y nobles en su muerte donde llegan tal vez y trasteables que, siempre han sido los preferidos de los toreros. Digamos quienes vinieron en la tarde de ayer la pelotazo hizo, en especial, el bicho, tan pastueño, tan digno, tan ideal para el espectador en su lidia. Ninguno de los seis dio una sola cornada, pasar, ni demostró intención alguna, ni tomó querencia, ni se arrancada a destiempo, ni en el alboroto, para luchar con los lidiadores, para dar un espasmo. Nosotros, aun a que de tolerar la escasez de fensas, preferimos siempre raves a Palhas, Urcolas, y otras vacadas que, presentando hermosas cabezas de toros, reses de difícil lidia que por malas intenciones no se aludimiento de los diestros como nos hemos extendido malado en los comentarios los toros, seremos parcos al bier de los toreros.

Saló Sensacional. A M. película que hará una tremenda...

Crónica del día

La mujer y el monumento a Cervantes

El club femenino "Lyceum" ha realizado una iniciativa felicísima y honrosa: la de escribir, entre las mujeres españolas, una suscripción para el monumento a Cervantes. Con ello se le ofrece brillante coyuntura, para reivindicar su puesto entre los admiradores del inmortal escritor, que ignoramos por qué razones—y no se entenderá resultadamente de un desahogado—no había volutado en ocupar. Parece, en efecto, que la mujer debe de interesar por el monumento. Ello—se dice en la elocuente invitación que ha dirigido "Lyceum"—es la que primero enseña el lenguaje; la que primero oye de los inocentes labios del hijo babuceos que luego se convertirán en cálidos y expresivos verbos; quien sabe si por esa nueva glorificación del habla española? Ella la que, en un mundo, no por sencillo, menos exiguo, tiene el deber de someter a los diminutos corazones de los niños el amor al Creador

y a toda lo creado, el respeto al Derecho y a la Justicia, el conocimiento de la Verdad y de la Belleza.

A ella, en su carácter de madre, espiritual o material, presente o futuro, de maestra y guardadora de los más preciados sentimientos humanos, se dirige esta sección, rogándole que contribuya con una modesta cuota al homenaje cervantino.

Mujeres de España, de América, del lejano archipiélago filipino y de las colonias de África y de las Indias, que en el desierto supisteis conservar intacto en su forma cálica, este ba lo tesoro. Las que trabajáis para ganar el sustento y las que por el del destiño, tenéis éste asegurado. Cuantas en castellano dais expresión a vuestro sentir, al orar y al amar, al prologar frases de consuelo y al defender toda causa: hasta no dejéis en el olvido el creador de nuestra fabula inmortal!..

gaderes para poder vencer en el campeonato regional del año próximo venidero.

La mayoría de los jugadores del reserva en primer lugar, son jóvenes de 16 a 18 años, que prometiendo algunos de ellos mucho, no podrán estar en condiciones, dada la corpulencia de los jugadores de los equipos valencianos rivales, de luchar ventajosamente con ellos. Los equipos valencianos han sido reforzados todos ellos y principalmente el Valencia F. C., con elementos de tanta valía, que en nuestro concepto es superior al nuestro en la actualidad. Nuestra línea defensiva, que durante el campeonato ha flojeado indistintamente e individualmente, cuando en algún momento hubo que sustituir por enfermedad a algún titular, desmereció, y ha querido la suerte que el portero haya podido actuar en los partidos de compromiso, pues el desastre lo tenemos desahogado el día que el sitio de Alaga haya de ser ocupado en cualquier forzosa ausencia por su sustituto. Si a ello se añade que el glorioso guardameta castellonense, por razones que no nos explicamos, ha estado muy indeciso en muchos partidos se advertirá la necesidad de un buen portero suplente de Alaga y de un defensa por lo menos, preferible izquierda, ya que no cree difícil lograr uno muy conocido que tiene el deber de oír las indicaciones que se le hagan.

En la línea de medios, la buena voluntad, entusiasmos, energía y codicia del centro, no merece réplica, pero sí la necesidad de un compañero en tal sitio interín Guillén se desarrolle. Con un medio centro suplente cabrían combinaciones en tal línea y aún podría reforzarse la delantera en ocasiones.

La línea delantera, rapidísima, valiente, no está completa de chutadores efectivos; y los extremos, si uno de ellos carece de talla, no faltándole inteligencia, no dispone de fuerza en el chut y por consecuencia de su estatura es dominado por la adversidad en las ocasiones; el otro que comienza con timidez y se afianza poco a poco en la valentía, padece de falta de intención y seriedad en el momento, haciéndose necesaria en la línea la existencia de dos suplentes de los extremos que sumen a una mayor presencia física que los actuales, conocimiento del juego práctico, esto es inteligencia de juego y potente chut. Con ellos y un interior derecho, muchas veces deseado y cuyo nombre está en la mente de los aficionados, nuestro equipo sería el mejor de la región aún a trueque de ausencia por enfermedad, lesiones, etcétera.

Así pues los jugadores suplentes que entendemos hacen falta son: Un portero, un defensa izquierdo, un medio centro, un interior derecho y dos extremos.

La Junta directiva anterior, consiguio para el actual equipo cinco jugadores contando la sociedad con solo ciento ochenta socios; no es exagerado suponer pueda la actual obtener seis, al ser hoy cerca de setecientos asociados.

VERTIMAN

GANGA

Se vende en muy buenas condiciones una máquina de escribir, marca "Yost", último modelo. Razón en esta Administración.

IDEAS SUELTAS

Un escritor moderno dijo:
«Las letras y las artes son en los pueblos lo que los ojos en la casa.»

Suprimidlas y el pueblo será ciego.
Cultivadlas poco y el pueblo será corto de vista.
Tened letras y arteced de artes o viceversa y el pueblo será tuerto.

Que las letras y las artes no tengan un mismo objeto y el pueblo será vizo.

No solo sirven los ojos para ver, sirven también para enseñar. En los ojos se ven las cualidades de nuestros semejantes; ellos nos dicen si son cándidos o astutos, inteligentes o idiotas, apasionados o indiferentes, buenos o malos, vivos o calmosos, leales o traidores.

Del mismo modo las letras y las artes nos demuestran el estado moral de los pueblos.

Hasta aquí lo que dice ese escritor de referencia y a quienes aludo. Ahora estudiemos el estado actual de nuestro país por las letras y las artes y los amantes lectores de LA PROVINCIA NUEVA más competentes que este mortal, lo calificarán porque yo no me atrevo.

LEPIDOTES

Algunas frases célebres

«¡Granaderos! No toméis, haya firmeza en el pulso y apuntad aquí, el corazón. Preparan, apunten, ¡fuego! Estis son las últimas palabras que, lleno de firmeza y de valor, dirigió el general don Diego de León al piquete encargado de fusilarle.»

«Todo se ha perdido, menos el honor.» Estas son palabras que el rey Francisco I escribió a su madre, doña Luisa de Savoia, en una carta que la dirigió después de la batalla de Pavia.

«El tiempo es oro.» Esta frase de marcada sabor inglés, fué empleada por primera vez por Franklin, en su obra «Consejos a un joven artesano, escritos en 1748» en la que dice: «Remember, that times is money» (acuédate de que el tiempo es oro)

«Ad kalendas graecas.» Esta frase se emplea para significar un plazo que nunca ha de cumplirse, como se dice más vulgarmente «la semana de los dos jueves», porque los jueves no tenían «kalendas» entre sus meses. Era una expresión usada muy frecuentemente por el emperador Augusto, quien debió ser su inventor.

«El Estado soy yo.» Frase con la que se quiere dar a entender el absolutismo del poder. La pronunció Luis XIV dirigiéndose al presidente del Parlamento.

«Campo de Agramante.» Con estas palabras se hace referencia a un lugar en el que todo es confusión y desorden. Su origen es el siguiente: El rey Agramante y sus moros sitiaban la ciudad de París, defendida por el emperador Carlos, y Dios, por medio de San Miguel, mandó a la Discordia que promoviera la desunión entre los caudillos musulmanes, produciéndose tal mezcla y tal confusión, que nadie se entendió y los moros fueron derrotados.

«Acta esta est. (La suerte está echada). Se emplea cuando uno se decide, después de algunas vacilaciones, a hacer una cosa, cualquiera que haya de ser el resultado de la misma. La pronunció por primera vez César, según

refiere Plutarco, al decidirse a pasar el Rubicón.

X. y Z

Fútbol

«Cosas grandes y «chicas» HOMENAJE A GREENWELL

Mañana a las cuatro de la tarde tendrá lugar en el campo del Seguí el famoso homenaje en honor del famoso preparador de futbolistas Mr. Jack Greenwell.

Mañana es día pues, en que el Castellón deportivo debe darse cita en el campo de juego de nuestra primera entidad futbolística y que es esta la mejor ocasión para demostrar a Greenwell cuanto se le quiere y admira por su enorme labor al «llevar» al campeonato de España a sus actuales discípulos.

Además, dejando a un lado todas estas importantísimas circunstancias, fijándose únicamente en lo que el programa anuncia, tenemos que frente a un «Castellón» potente y entrenado debe enfrentarse una selección formidable de jugadores, en los que destaca como estrella de primera magnitud el «as» de los «ases» ZAMORA, el incomparable guardameta nacional, reconocido por los críticos de todos los países como uno de las grandes figuras del fútbol mundial.

Por todo, pasámoslos, y ello nos llenará de satisfacción, que el popular terreno del «Seguí», registrará, mañana, uno de sus llenos más fantásticos.

El programa es sugestivo. Greenwell, lo merece.

UNA GRAN MEJORA

Nuestro buen amigo don Emilio Sanchis, dueño del acreditadísimo bar «La Flor de la Piña», punto habitual de reunión de los futbolistas «pur sang» ha adquirido, en atención a sus clientes un potente aparato de radiotelefonía, lo que le permitirá, por medio de un altavoz, poner en conocimiento de los que allí se congreguen, los resultados de todos los partidos que en España se celebren a los pocos minutos de su celebración.

EL SEÑOR OLAVE, DE NUEVO A LA NACIONAL

Habiendo sido poco menos que expulsado del Comité ejecutivo de la R. F. E. F. el que desempeña la Tesorería, expresamente del Valencia señor Ferrer, ha sido nombrado para ocupar el cargo vacante de Tesorero, el prestigioso deportista, don Julián Olivé que con tanto acierto desempeñó recientemente la presidencia del Comité Nacional.

Celebrando un centenario

La magna obra de San Juan de la Cruz

El compartir con Santa Teresa de Jesús la paternidad de la gran Reforma Carmelitana, no es para San Juan de la Cruz el mayor título de su grandeza; ni lo es tampoco el haber desarrollado el más ferviente celo del apostolado y la caridad más desinteresada y difícil en beneficio de la humanidad inculta o de la humanidad doliente; porque en lo primero, si bien con una institución permanente, tan solo benefició a la Iglesia y a la humanidad en un grupo privilegiado de cristianos que se acogió bajo sus égidas incontaminadas y salvadoras; y en cuanto a lo segundo, tan solo disfrutaron de los áureos, dulcísimos trinos que en el horror de abrasada caridad entonaba aquel «¡J'guero divino!», como le llamaban sus contemporáneos, los que tuvieron la dicha de escucharle desde la Cátedra del Espíritu Santo, o se vieron aliviados en sus pasares por las atenciones de su humanitario y cantativo corazón.

El timbre más legítimo de su gloria, el mayor título de la grandeza de San Juan de la Cruz, lo constituyen sus escritos. Con ellos, el sublime Cantor de la «Noche Oscura» proyectó en el corazón de los hombres de todos tiempos que recurriesen a él, en demanda de sano espiritualismo, el fruto de sus experiencias psicológicas y místicas y el venero inagotable y aurífero de su doctrina del todo en toda práctica y salvadora. No ha mucho, convencida la misma Iglesia Católica de la vitalidad permanente y, aun que pareciera inconcebible paradoja, progresiva de los escritos de San Juan de la Cruz, a petición casi unánime del Episcopado Católico, ha hecho recabar sobre la gloriosa figura del héroe y del sabio español, el birrete, la bota de Doctor.

Esa influencia progresiva de los escritos de S. Juan de la Cruz, tiene una explicación. A raíz de las grandes decepciones, de los grandes fracasos, se suscita siempre cuando existen reservas de vida latente, una reacción contraria y saludable. Como en la vida física, se desarrollan también en la vida moral de los pueblos epidemias harto más temibles que las del mundo exterior. Y a nadie agü tanto avizor se le oculta, que nuestra sociedad atraviesa en las actuales circunstancias una de esas crisis del orden moral que la está preparando un nuevo y más glorioso fracaso: es la epidemia del sensualismo. Por ventura existe, hoy y vida latente en el fondo de esta sociedad, alimentada

hace ya veinte siglos por la sabia vivificadora del Cristianismo, y pulula ya por ende la suspirada reacción. Y por eso considero yo providencial la declaración del Doctorado (que vale tanto como nombramiento oficial de maestro de la Iglesia) y la celebración del segundo centenario de la Canonización de San Juan de la Cruz, ya que en él se nos presenta frente a la enfermedad epidémica del sensualismo de hoy, la silueta benéfica del médico que descubre y hace y mucho tiempo el bacilo de esa funestísima enfermedad moral, recetando fórmulas que hicieran reaccionar la voluntad y la purificación de los delirios que exhiben en todos tiempos el sensualismo que mata la vida moral de los pueblos.

Y son tan claras y precisas, tan prácticas y corteras esas fórmulas por tratarse ya de un período algiado de la enfermedad que se ha cebado en nuestro siglo, que aplicadas convenientemente, constituirían de seguro su definitiva salvación. Driase que escriba en pleno siglo veinte, pero con toda la pureza y duzara y energía digna del siglo diecisiete. Leyendo uno los escritos de San Juan de la Cruz, no puede menos de llegar a convenirse que escribió para la perpetuidad, y que fueron y serán sus obras el mejor legado, el monumento, la obra magna que llevó al cabo en pro de la humanidad.

Una de las causas que señala San Juan de la Cruz como propagadoras de esa epidemia del sensualismo es la disminución de la fe en ultratumba y la carencia de religiosidad en la conciencia del pueblo...

Hijos de Levantad no debéis, pues, dejar pasar la ocasión de protestar aquí al pie de la Cruz y en presencia y en obsequio del Santo que en ello encontró su legítimo y único patronímico, que todavía hay fe en el fondo de vuestros corazones y que sabreis luchar por la reacción que ha ser en lo futuro, como lo fué en lo pasado, la salvación de nuestra amada Patria.

FR. AURELIO, C. D.
Santo Desierto de las Palmas y Marzo de 1927.

Señorita Profesora

Se ofrece para dar lecciones en su casa o a domicilio. Razón en esta redacción.

ANUNIE USTED

La Provincia Nueva

¿Ve su señoría como si se me escucha?

Debatiendo don Francisco Silveira en la Cámara popular con Romero Robledo, se dejó en cierta ocasión a éste:

—A su señoría se le oye pero no se le escucha.

Romero Robledo no replicó, pero al rectificar comenzó su discurso en voz tan baja, tan apagadamente, que varios diputados

comenzaron a pedir silencio, gritando:

—Callarse que no se oye.

Romero Robledo hizo entonces un alto en su oración y, dirigiéndose a Silveira, le dijo irónicamente:

—¿Ve su señoría como si se me escucha?

Orientaciones deportivas

Misión de la nueva Junta Directiva del C. D. Castellón

Vino la actual directiva a encargarse de los destinos del Club de la capital, en circunstancias de todos los conocidos y verdaderamente excepcionales; precisamente, cuando el equipo de triunfo en éxito, consiguió penetrar con todos los honores en el campo del campeonato nacional; después del resurgimiento de la afición al aumentar el número de socios que ciento ochenta a seiscientos treinta; convertida ya el estadio de la capital, en un hermoso y desahogado campo de gazon, símbolo por el color verde de su alfombra de esperanza, prestigio de la actual realidad triunfante.

Las innovaciones, los cambios, las mutaciones, todo cuanto en la vida significa nueva ordenación o modificación de lo existente, si la causa originaria no es el desistimiento por fuerza, deben obedecer a un afán de superación, a un fin de mejoramiento de las prácticas en uso, al desarrollo de un régimen o programa en consonancia con las más apremiantes necesidades verdaderas y no satisfechas. Bajo la nueva directiva del Castellón, que aunque no como selectividad, ha reconocido privadamente por parte de las manifestaciones aisladas de la mayoría de sus componentes, que la junta sustituida espigó nada de lo que de ella podía esperarse

y que difícilmente podría ser superada por la actual, está en la obligación de proveer a aquellas necesidades ya advertidas por la anterior y que fueron motivo de sus proyectos en plan de estudio unos y en vías de ejecución otros. Pensar otra cosa, estimar su actuación como fuente, crear que la opinión se produjo en su favor para que en su estatismo nos diese sensación simplemente decorativa, sería un absurdo. Precisa que la indiscutible capacidad de los nuevos elementos, sus conocimientos del deporte, su fuerza económica, la actividad que el entusiasmo y la novedad de una obligación tomada a placer producen, se viertan con toda decisión y longanimidad en bien de la curiosidad, precisamente porque en ello fían los amantes del Club, porque por tal causa fueron designados los nuevos directivos.

Y el programa que ha de desarrollar la nueva directiva, tiene principalmente tres puntos esenciales de inmediata y necesaria resolución: Adquisición de nuevos equipajes; compra del campo del Seguí o construcción de uno nuevo; reforma del Reglamento de la Federación regional e consecución en Madrid de la reglamentación única. Crearan muchos y hemes de desear que su pensar, que son los titulares del primer equipo y los que ordinariamente juegan en el reserva o segundo equipo, hay bastantes ju-

Salón Royal Hoy martes, 22

Sensacional estreno La hermosa película en 9 partes

AMOR FILIAL

La película que hará latir de emoción todos los corazones. Un incommensurable drama social. La vida humana trasladada a la pantalla. Uno de los pocos asuntos humanos de la cinematografía. La película que nadie olvidará.

La película que hará latir de emoción todos los corazones. Un incommensurable drama social. La vida humana trasladada a la pantalla. Uno de los pocos asuntos humanos de la cinematografía. La película que nadie olvidará.

Teatro Principal

Compañía de Comedias Bassó-Navarro

HOY MARTES A las 9 45

El matrimonio interino Creación de María Bassó

III

Para mañana

¡Señorita! Grandioso éxito

Un gran éxito de LA PROVINCIA NUEVA

La extensa y autorizada información deportiva publicada en nuestra edición de ayer, ha merecido una cariñosa acogida por parte de nuestros lectores...

Del municipio

COMISION PERMANENTE La comisión permanente se reunirá mañana. En la orden del día figuran los siguientes asuntos...

Más del crimen de Chovar

A las quince horas del día 20 se presentó el Juzgado de Instrucción de Nules en las Cuevas de Cabanelas para proceder a la extracción del cadáver de Antonio Manilla Rocha.

Servicio de vapores fruteros

Table with 4 columns: Vapores, Destino, Fecha, Día. Includes destinations like Bremen, Manchester, Amberes, Hull, Hamburgo, Liverpool.

Consignatario: Enrique Gimeno. Pl. y Marginal 87. Castellón. Tel. núm. 63.-Cabañete de embarque núm. 1.-Tel. núm. 512

este inminente riesgo para quienes recibirán el encargo de realizar dicha misión.

Noticias

Denuncias

Por infringir el vigente Reglamento de Policía y conservación de Carreteras, ha sido denunciado al señor ingeniero jefe de Obras Públicas por la benemérita Antonio Bover Gombau, de Vinaroz.

Revista Anual de Maestros Jubilados y Pensionistas

La Dirección general de la Deuda y Cinesas pasivas, por circular de 16 del actual, ha dispuesto que todos los maestros jubilados y pensionistas pasen la revista anual de presencia durante todo el mes de Abril próximo...

Usos y otros deberán presentarse el acto de la revista el documento que les concedió derecho al percibo del haber que disfrutan y fe de vida y estado civil de fecha corriente, expedida por el Juzgado municipal.

La Exposición de Del Ateneo

El éxito de la Exposición organizada por la Sección de Artes y Plásticas del Ateneo, puede decirse ya por descontado.

En primer término es de advertir que la convocatoria de la exposición ha obrado el milagro de descubrir a meritosísimos artistas, totalmente ignorados, y que han hecho envíos estimables, acusadores de un fervor artístico que el certamen del Ateneo obrará el nuevo milagro de aglutinar y definir.

Esto aparte, la exposición está enriquecida por las aportaciones de lienzos, góricas, frmas, que han querido sumarse al esfuerzo del Ateneo para el logro de una bella empresa.

Pasan de docientas las obras enviadas: oleos, acuarelas, cerámicas, y esculturas.

Proximamente publicaremos la lista de los expositores.

Transmisiones de Dominios

Durante todo el próximo mes de abril podrá en los Ayuntamientos de la provincia efectuarse transmisiones de dominios de fincas rústicas.

Bolsito Perdido

En el Ayuntamiento ha sido depositado un bolsito de señora encontrado en la vía pública y que se entregará a quien demuestre ser su dueño.

Agentes Comerciales

La "Gaceta" del 19 del actual inserta una interesantísima real orden declarando subsidiariamente responsables a las casas re-

presentadas de la falta de colegiación de sus agentes, lo que constituye una de las más ansiosas aspiraciones de los actualmente colegiados, pues contribuirá dicha disposición a rebatir la autoridad de los Colegios y a que desaparezca definitivamente la clandestinidad en el ejercicio de la profesión.

Ordenes Religiosas

Por el excelentísimo señor Obispo de Segorba en la capilla de su palacio confirió órdenes sagradas a don Basilio Gálvez Pérez, don Felipe Ibañez, don José Gálvez Prieto y don Manuel Sánchez Sánchez de subdiáconado. Todos pertenecen a dicha diócesis excepto el señor Prieto que pertenece a la diócesis de Sigüenza.

Taurinas

Como consecuencia del éxito alcanzado ayer por los toreros "Nino de la Audiencia" y Manolito Agüero, la empresa de nuestro circo taurino ha escripturado a los dos prodigiosos toreros para torear el día 10 del próximo mes de Abril.

Nos parece un acierto de la empresa, del que la acción se sentirá complacida.

El próximo jueves, a las cinco y media de la tarde se realizará la desoconajonada de los novillos que han de lidiarse en la fiesta del próximo domingo.

Hacienda

Aviso de Interes

La Administración de Rentas públicas de esta provincia, recuerda a los señores abogados, notarios, médicos, ingenieros, arquitectos, agentes de cambio y Bolsa y corredores oficiales de comercio, que el día 31 del actual mes de marzo, termina el plazo que la Ley de Utilidades de la riqueza mobiliaria, texto refundido de 22 de septiembre de 1922, concede a los mismos para presentar declaración jurada expresiva de los ingresos profesionales obtenidos durante el pasado año natural de 1926, bien en esta Administración o en los respectivos Colegios.

Los señores que no cumplan con esta obligación en el plazo de tiempo indicado, incurrirán en las responsabilidades reglamentarias.

Pensiones

Se ha recibido en esta Delegación de Hacienda la orden de concesión de pensión de seis mil pesetas anuales a doña Elvira Telgelo Martí, madre viuda del capitán muerto en campaña don Luis Santa Cruz, abonada desde el día 10 de mayo de 1926.

Item ídem las órdenes de traslado de percibo de pensión que disfruta doña Carmen Crespo Sorla, viuda del sargento Ignacio Martínez y don Francisco Manceiro, desde esta Tesorería Contaduría a la de Barcelona.

Item, ídem, ídem, que disfruta doña Angela Sierra Fenollar,

h a fin del presente retirado don Pedro, desde la Tesorería-Contaduría a la de Valencia.

Aprensión

La Comandancia de Carabineros, remite a esta Delegación, acta de aprensión de 120 piedras de ignición para encendidos macálicos en las Alquerías del Niño Parado a un vecino de Valeneta.

Libramientos

En el día de hoy se han puesto al cobro los libramientos expedidos a favor de don Fernando Suárez, don Agapito Caballero, doña Concha Afoza y Gerente de la Sociedad "Febrer y Compañía", de Bujaridó.

Sociedad

A Zaragoza

Para asistir a la asamblea de Somatenes de Zaragoza ha marchado a la capital del Aragón, en el expreso de esta mañana, el vocal del Sonáto: don Francisco Cazador.

El señor Cazador ha sido despedido en la estación por el general gobernador militar, ayudante señor R. Díez y una comisión de Somatenes.

Viaje de Compras

En viaje comercial ha marchado para efectuar compras por los grandes centros productores de tejidos de Cataluña el acreditado sastrer, señor Llas.

Apto para el Ascenso

Por R. O. de 16 de los corrientes ha sido declarado apto para el ascenso el magistrado de esta audiencia don Mariano Miguel Rodríguez.

Petición de Mano

Por don Basilio Palacios y para su hermano el ilustrado ingeniero agrónomo don Porfirio, ha sido pedida la mano de la hermosa señorita Carmencita Carreras Montoya, hija del Comisario Regio de Fomento don Ricardo.

De Madrid

Ha regresado de Madrid el cronista de la ciudad don Vicente Gimeno Michavilla.

Enfermos que Mejoran

La respetable señora del ilustradísimo señor presidente de esta Audiencia provincial don Luis Zapatero, mejora rápidamente de su enfermedad.

Igualmente la mejoría que ha experimentada la esposa de don Vicente Renau, dueño del salón Royal, ha sido verdaderamente notable.

Nuevo Religioso

Ha ingresado en el convento de Padres Carmelitas de Caravaca el culto bogido don Joaquín Madrano, hijo del que fue notario de nuestra ciudad, don Luis de Segorba recordación.

El nuevo religioso ha adoptado el nombre de Pray Javier de Santa Teresa.

Enferma Grave

Dentro de la gravedad hoy se encuentra el mas aliada la esposa del teniente de alcalde don Enrique Rós por cuyo completo alivio hacemos votos.

Teatro Principal

El conflicto de Mercedes

Con la reproducción en escena de la comedia "El Conflicto de Mercedes" alcanzó la notable compañía que viene actuando en nuestro primer coliseo un éxito más a los muchos que ya lleva conquistados.

Nicolás Navarro interpretando el papel de Andrés, alcanzó en franco éxito personal.

María Bassó, hizo las delicias del público al desempeñar el im-

portante y esencial encomendado de Mercedes.

También estuvo muy acertada en el desempeño de su cometido la actriz Carmen Sánchez.

A pesar de ser muy conocida del público "El conflicto de Mercedes" gustó al respetable, que premió con merecidos aplausos la estupenda labor de la compañía Bassó Navarro.

Espectáculos

Teatro Principal

En la función de esta noche se pone en escena "El matrimonio interino" hermosa comedia del ilustre comediógrafo Vital Aza, obra de la que hace una verdadera creación la eminente actriz María Bassó y que interpretan magistralmente los meritosísimos artistas de su compañía.

Creemos que el público verá con gusto esta comedia no representada en muchos años en nuestra capital.

Mañana y a ruegos de mucho público se repondrá en escena la preciosa comedia de José Lorente y Nicolás Navarro (primer actor y director de esta compañía) "¡Señorita!" obra que estrenó esta excelente compañía en el Teatro Lara de Madrid y que ya representaron con éxito enorme en este teatro.

Es de aplaudir los esfuerzos de artistas y empresa para dar tanta variedad al cartel.

Salon Royal

Hay martes de Moda sensacional estreno de la hermosísima película en 9 partes "Amor filial" preciosa historia de gran intensidad dramática, a cuyo margen se desarrollan unos delicados amores, es decir que a la nota intensamente emocionante, se une la bellamente sentimental, "Amor filial" nos presenta la ingratitud de un hijo para quien su padre no reparó en sacrificios, a fin de que terminase su carrera, y la abnegación del hijo desheredado, que hasta fuera de su hogar paterno vive atento al bien de los suyos.

"Amor filial" tiene un gran valor moral en estos tiempos en que las ideas más absurdas corre en los miembros del hogar, base de la familia y por lo tanto de la sociedad. Es la película que en mucho tiempo nadie podrá olvidar. Es la obra que hará latir de emoción todos los corazones.

La empresa avisa que a toda señora y señorita que asista a la sesión venmouth de hoy habrá obsequio de un bonito sobre de postales de la marca Insión del acreditado Instituto Español de Sevilla.

Militares

Destino

Ha sido destinado a esta Comandancia de la guardia civil el corneta de la Compañía Matías Novella Sanchez.

Sucesos

Castellón

Niña atropellada Esta mañana en el mercado el carro que guiaba Bautista Sampedro ha atropellado a la niña de 15 meses Josefa Pérez Carbonell causándole unas lesiones leves en la pierna izquierda.

Catí

Denunciado

Por contravenir lo dispuesto por la autoridad local sobre apertura y cierre de establecimientos de bebidas, ha sido denunciado por la benemérita, ante el señor Gobernador civil de la provincia, el vecino de Catí, Mariano Segura Llopie, por tener en esta

bl. bimiento de b. b. b. abierto a altas horas de la noche.

Torreblanca

Ocupación de un cuartillo Par la guardia civil fué sorprendido el vecino de esta villa, Francisco Oms Moliner, en completa estado de embriaguez, e insultaba a cuantos pasaban por delante de él, ocupándole un cuartillo de grandes dimensiones. Ha sido detenido y puesto a disposición del señor gobernador civil de la provincia.

Audiencia

Continúa un Juicio

Esta mañana ha continuado la vista de la causa instruida por el Juzgado de Nules contra el vecino de Vail de Uxó Francisco Salvador, al cual se le acusa de alzamiento de bienes.

Terminadas las pruebas, han informado el fiscal de S. M. el acusador privado don Federico García y el defensor don Faustino Valencia, quedando la causa concluida para sentencia.

Tenencia de Armas

También se ha visto hoy una causa incoada por el Juzgado de Morella contra Ramón García, procesado por tenencia ilegal de armas.

Ha sido defendido por el abogado don Manuel Brea, actuando de procurador el señor Adell.

Registro civil

Nacimientos

Manuel Andreu N bot, don Pedro Alegre, 3. Rosa Pitarich Balés, Sierpe, 76. José Meliá Alcón, Pintor Montoliu, 74. María Herrero Avellana, Mayor, 19. Antonio Angéles Chaler, Travésia Diagonal, 52. Vicente Capella Marif, Félix Brea, 9. José María Serradilla Manforte, Herrero, 3. Teresa y Eugenio Pascual Gózzio, Callejón 1.º Mayo, 67. José Pall Mallena, Ronda Mijares, 45. María Olliz Gomsa, E. Viciana, 41. José Castell Edo, Fola, 16.

Carmen Prades Castellón, Marzo, 61. Manuel Pallarés Mut, P. daguer, 48.

Funcionarios

Vicenta Cardona Climent, años, Sa'merón, 145. Francisco Arrando Ontivero, años, Lidón, 16. Juan Z balza Goni, 44. Luis, 35. Pedro Micaló Vich, 45. Hospital.

José Seder García, 50. E. Viciano 80. Josefa Agost Pascual, 4. C. Llinás 1. José María H. g. tel, 45. Hospital.

Bibiano Prades Pastor, 68. Hospital. Vicenta Bux Mestre, 74. Camino Serradal (Grao). Juan Antonio Marif, 69. Carretera Grao. Marcelino S. g. rra Llinás años R. Mijares 126.

Matrimonios

Ninguno.

Dr. Vicente Simón Zapater Especialista en enfermedades de los ojos DE LOS HOSPITALES DE BARCELONA Y PARIS Calle Gasset, 7, Pral. Consultas de 9 a 1 y de 4 a 5 tardes

Nursaal Royalty Todos los días VARIETES ENTRADA POR CONSUMICION

Campo del Sequio

Grandiosos acontecimientos deportivos DIA 23 DE MARZO Extraordinario partido de fútbol en homenaje al maestro

Mr. Jack Greenwell ENTRE EL

C. Gimnástico de Tarragona (CAMPEON DE CATALUÑA GRUPO B) REFORZADO CON EL NOTABLE GUARDAMETA NACIONAL

RICARDO ZAMORA y otros elementos de gran valía

C. D. CASTELLON (SUB CAMPEON DE VALENCIA) Este partido será arbitrado por MR. GREENWELL - A las 8 y 1/2

NOTA.-Dado el carácter de este match, se pone en conocimiento de los interesados, que no serán válidos los pases de favor de socio, suplicando no dejen de asistir a rendir tributo de adhesión al notable "trainer" y contribuir con su presencia al mayor esplendor y felicidad de la fiesta.

Desde hoy de 7 a 9 está a la venta las entradas y localidades para el partido de beneficio en el nuevo local del C. D. Castellón

DIA 25 MARZO (:) FESTIVIDAD DE LA ANUNCIACION interesante encuentro entre los primeros equipos de

Club Gimnástico de Tarragona y C. D. Castellón

REFERENCIA O ESTADO DEL

El parte colocado en la Guerra...

La herida está en calificación. Por prescripción recibe visitas. En los pliegos firmados por personas personalidades de los embajadores de guerra, a la man...

EN LA ACADEMIA PRUDENC

En la Academia de la guerra ha disertado acerca del "Positivo" (recho penal), el ab de esta Audiencia s...

Desarrolló sus trabajos en el punto de los actos humanos de estos.

Fue muy aplaudido

LA GUERRA CIVIL

A mediados de la noticia de haber Shaighal, a las cinco de la tropa cant...

Se ha paralizado a través de hilaturas de la policía dió un maltrato a un hue g...

Otro telegrama dicitados los barrios de

Enfermos PROD

PREPARADO concordado con

Específico único dades de los ojos p...

El nitrato de plata, de muchas cegueras PRODICALUZ pr...

PRODICALUZ PRODICALUZ rios conocidos hasta que en la mayor pa...

PRODICALUZ tiene la miopía pro que curaréis en bre...

PRECIO: Cuare ción general: 2. CT número 64, tercero

Envíos a todas

Testimonio de ju stantes obreros, etc. Certificado del Lab